



Revive las emociones de la Novena México con los nuevos jerseys “Actuación Histórica WBC 2023”

Ciudad de México, 15 de septiembre de 2023.- Para México, en términos deportivos este 2023 será recordado como “**el año del béisbol**”. No sólo por la alta afluencia en los estadios de los 18 equipos que conforman la LMB, el empuje mercadológico que volvió a “la pelota caliente” una tendencia constante, o la visita de los San Diego Padres y San Francisco Giants en la 2023 MLB Mexico City Series; sino también por **la hazaña que hizo la Selección Mexicana de Béisbol** en el World Baseball Classic (WBC) durante marzo.

Comandados por Benjamín Gil, los peloteros de la mejor conocida como **Novena México** lograron lo que pocas veces puede presumir el país, en cuanto a **deportes de conjunto: conquistar el tercer lugar y ganar la medalla de bronce** del Clásico Mundial de Béisbol.

¿Qué representó este hito? Orgullo nacional, transmisiones inéditas en TV abierta, unidad en torno al “Rey de los Deportes” y **un constante *sold out* de los tres modelos de jerseys elaborados por New Era**, marca líder en *headwear* y *lifestyle* que cada vez más amplía sus colecciones con propuestas inéditas de *apparel*.

Con el objetivo de revivir las épicas atrapadas, jugadas definitorias que mantuvieron al equipo con vida y las emociones de cada enfrentamiento, **New Era acaba de lanzar una nueva edición limitada** de esos jerseys, llamada “**Actuación Histórica WBC 2023**”.

Estas prendas, ya a la venta, se convierten en **piezas de colección** al tener en el brazo derecho **un parche con la leyenda “Actuación Histórica México 2023”**, sobre la misma tela de los uniformes con tecnología antibacteriana **New Cool**, que facilita la transpiración aparte de ser es muy suave y ligera. Con esta novedad, la esencia de los tres jerseys sigue siendo la misma:

- **Local:** Blanco, el clásico color de la unidad, con detalles en verde y rojo.
- **Visitante:** Camisola roja con elementos verdes.
- **Alternativo:** Base blanca con detalles en rosa mexicano y *baby blue*, un color tendencia a lo largo del año.

Consigue ya tu jersey favorito de la colección “**Actuación Histórica WBC 2023**” antes de que se acaben, en el renovado sitio newera.mx, tiendas oficiales o con distribuidores autorizados. Donde también podrás encontrar **headwear exclusivo de la Novena México** en distintas combinaciones de colores, bajo las clásicas siluetas **59FIFTY** (la icónica gorra a la medida, todo un referente del béisbol a nivel mundial) y **9TWENTY** (*cap vintage*, ajustable y multifacética).



Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.